
证券代码：000403     证券简称：派林生物 

派斯双林生物制药股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：【2025】002 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研       □ 分析师会议 

□媒体采访☑业绩说明会 

□新闻发布会      □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网

络远程的方式召开业绩说明会提问的投资者 

时间 2025 年 5月 20日 

地点 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采

用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待

人员姓名 

总经理 荣先奎 

董事会秘书赵玉林 

财务总监 王晔弘 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

主要问答记录如下： 

1、请问陕煤集团对公司的战略定位？公司在争取陕煤集团支持

和赋能方面有哪些举措和成效？ 

公司将聚焦血液制品主业，持续挖潜内生增长，加强党的建设，

规范公司治理，提升血浆供应能力，强化营销管理能力，积极布局

海外市场，加强产品研发能力，持续提升吨浆净利润水平，同时适

时推动行业并购整合，加速公司扩张和发展。中长期将借鉴海外血

液制品巨头发展方向，在做深做透血液制品基础上，积极尝试重组

和血制相关等创新业务，向产业链上下游延伸，不断拓展生物医药



业务布局，将派林生物打造成为行业领先的生物科技企业。控股股

东将持续支持赋能公司按照既定战略规划目标发展。 

2、请问什么时候除权分红？股东大会通过后可以马上实施？ 

公司将在 2024 年度股东大会审议通过后，尽快实施 2024 年度

分红方案，请您关注公司信息披露公告。 

3、请问 2025 年是否有新产品上市，2026 年是否计划有新产品

上市？还是新产品要到 2027 年上市？ 

公司子公司广东双林九因子预计 2026 年获得上市批文，第四代

静丙预计 2027 年获得上市批文，具体进展以公司信息披露公告为准。 

4、请问公司全年期间费用管控的展望，各项费用管控的目标？ 

公司近年期间费用率持续下降，公司 2025 年销售费用率预计控

制在 10%以内，管理费用率预计控制在 7%以内。 

5、公司四月份产能是否恢复投产？产能有没有增加？ 

公司子公司派斯菲科二期扩能验收后已于 2025 年 3 月初正式投

产，子公司广东双林产能提升预计于 2025 年 6 月投产，公司扩能后

年产能将提升至超 3,000 吨。 

6、一季度派斯菲科停产扩能，二季度正常生产后是否能够把一

季度停产影响的产量补回来，恢复到 2024 年上半年的产量？ 

派斯菲科产能扩增后月投浆能力大幅提升，预计一季度的投浆

影响会在后续月份逐步弥补，公司产能扩增后 2025 年投浆量将同比

增长超 20%。 

7、公司除董事增持外，是否有股东增持计划？未来集采和医保

控费等政策影响？ 

根据过去几年集采总体情况来看，对于白蛋白和静丙尚处于供

应紧平衡或供应偏紧的产品，集采对其价格影响较小。对于供应相

对充足的产品（如破免和纤原），中标价格降低有利于患者使用，但

对企业的实际利润影响相对较小。关于股东增持事项，请以公司信

息披露公告为准。 



8、去年以来，国药、莱士等行业龙头都有并购动作，海尔作为

大的产业资本，正式接手入驻了莱士。请问大股东是否有考虑增持

公司股份，进一步稳固公司控制权？在市值管理方面董事会管理层

有什么考虑？ 

大股东会持续支持赋能上市公司的发展，关于股份增持请以公

司信息披露公告为准。公司已发布《市值管理制度》，公司非常重视

市值管理工作，基于对公司未来发展前景的信心以及对公司价值的

高度认可，公司部分董监高已在开展股份增持计划，公司连续两年

均保持了较高分红比例，公司未来也将持续保持较高分红比例，公

司也会积极论证其他市值管理提升方案。 

9、请问目前血制品市场结构中，国产和进口、院内和院外的占

比分别如何，未来会有什么变化，派林在这个过程中有什么机会？

派林的产品价格与进口相比如何，有机会占领进口份额吗？ 

血液制品产品中，白蛋白是唯一允许进口的产品，2024 年进口

蛋白的批签发量大约占到整体白蛋白批签发量的 2/3 以上。2025 年

在加征关税的影响下，美国产的白蛋白产品出现阶段性的暂停批签

发。中长期来看，白蛋白作为重要战略储备物资，目前超 60%主要

由国外进口，未来白蛋白市场存在国产替代预期和空间。 

10、禾元生物的水稻产白蛋白是否对公司的产品造成冲击？公

司披露有 10 个县级批文和 5 个市级批文，省级的有无最新进展？ 

从市场反馈信息来看，禾元生物的产品适应症及产量相对有限，

预计对血液制品行业整体影响较小。浆站拓展方面，公司将继续借

助股东及各方资源和力量，力争在新浆站拓展方面取得突破。 

11、考虑关税不确定问题，建议公司增加库存备货。公司有没

有考虑增发并购同行，以确定行业龙头地位。 

公司将聚焦血液制品主业，同时适时推动行业并购整合，加速

公司扩张和发展。 

 



 

 

附件清单（如

有） 
无 

 


